

# Aktuelles

 **der Geschäftsführung**



**02\_AM**  
22.01.2024  
Seite 1/1

**AN: ALLE MITARBEITENDE DER KJA KÖLN**

## **Thema: Neue Fachbereichsleitung Katechese und Spiritualität**

Liebe Mitarbeiter\*innen,

unsere bisherige Fachbereichsleitung für den Bereich Katechese und Spiritualität, Christiane Heite, tritt am 01. April 2024 ihren wohlverdienten Ruhestand an. Viele Jahrzehnte hat sich Christiane im Bereich der Jugendpastoral engagiert und neue Wege in der Glaubensvermittlung für junge Menschen erarbeitet.

Ihre Nachfolge tritt unsere derzeitige Jugendreferentin Agnes Jusinski an. Mit Agnes haben wir eine gute Nachfolgerin gefunden, die sich bereits als Gemeindeferentin und derzeitige Jugendreferentin mit hohem Engagement für die Jugendpastoral einsetzt.

Der Fachbereich Katechese und Spiritualität (KuS) bietet Angebote und Unterstützung, um junge Menschen und unsere Mitarbeitenden in ihrer eigenen Spiritualität zu stärken und sich mit den verschiedenen Ausdrucksformen des Glaubens und der Kirche auseinanderzusetzen. Ein Schwerpunkt des Fachbereichs ist die Unterstützung bei der Vorbereitung auf das Sakrament der Firmung.

Wir wünschen ihr viel Erfolg und Gottes Segen.

Mit freundlichen Grüßen  
Bernd Rustemeyer, Geschäftsführer